

JUAN MORALES

Jueves, 20:30 horas, calle General Velásquez, frente al Regimiento Rancagua, Arica. La calle se encuentra cerrada desde temprano por un acto de celebración del Día de la Infantería, uno de los tantos eventos conmemorativos de la Toma del Morro de Arica, que para los ariqueños es tan identitario como el rodeo para los huasos.

Los Cuatro Cuartos acababan de terminar su presentación y la gente que se quedó, miraba un video de cierre en una pantalla gigante. Por suerte en ese minuto había más sillas que personas sentadas.

Lo que vino después fue des-

El público se encontraba sentado viendo un video de cierre del acto, frente al Regimiento Rancagua, en la ciudad del extremo norte.

crito por el gobernador de Arica, Diego Paco, como una escena de pánico generalizado.

Sucedió que un vehículo de color rojo y sin patente arrasó con el cierre perimetral que protegía el acto, y atropelló a dos mujeres, mientras otras tres sufrieron una crisis nerviosa.

Un video subido a las redes sociales muestra a la gente gritando de espanto y estupor, mientras otros intentaban hacer justicia por su cuenta arrancando al conductor de su vehículo. Pero el recinto estaba plagado de militares y de carabineros, quienes redujeron al chofer al instante.

Sujeto que conducía bajo los efectos del alcohol y las drogas arrasó con cierre perimetral

Auto desbocado atropelló a dos mujeres en acto conmemorativo de la Toma del Morro de Arica



El público intentó hacer justicia por su propia cuenta, pero carabineros logró detenerlo a tiempo.

Las mujeres atropelladas fueron trasladadas al Hospital Regional Juan Noé y se informó que estaban fuera de peligro, al tiempo que el conductor era detenido, en medio de los insultos de la gente.

Según informó el teniente coronel Raúl Arismendi, la secuencia se inició minutos antes, cuando carabineros efectuaba un control policial a los pies del Morro de Arica, en el sector conocido como Las Ramadas. Cuando los policías intentaron controlar este vehículo rojo, el chofer no halló nada mejor que huir hacia el norte por calle General Velásquez, a pesar de que estaba cerrada.

"Le practicamos un alcotest y un narcotest y comprobamos que el sujeto, que no portaba su licencia de conducir, estaba bajo la influencia del alcohol y las drogas", dijo.

Además, el hombre tenía antecedentes de un cuasidelito de lesiones conduciendo un vehículo. Carabineros informó que pasaría a control de detención al día siguiente.